



1000 MAS Demenztrainer ausgebildet

2002 entwickelte die MAS Alzheimerhilfe das Konzept der MAS Alzheimerakademie und startete österreichweit mit der Ausbildung der ersten „MAS DemenztrainerInnen“. Im September gab es dann im bereits 77. Lehrgang eine Besonderheit zu vermelden: Die 1000. Teilnehmerin der MAS Demenztrainer-Ausbildung. „Die Entscheidung den ganzen Kurs hervorzuheben und die Jubiläumszahl an der Tätigkeit und nicht an einer einzelnen Person festzumachen, ist bewusst gefallen und entspricht auch der wertschätzenden Philosophie der Organisation“, erklärt Katharina Muhr, verantwortliche Leiterin der MAS Alzheimerakademie. Die MAS Alzheimerhilfe hat diese 12-monatige, berufsbegleitende Ausbildung stets weiterentwickelt und durch Zertifizierungen und dem TÜV-Audit qualitätsgesichert, sodass die Grundvoraussetzungen gegeben sind, damit betroffene Familien die bestmögliche Hilfe erhalten. Die MAS Alzheimerhilfe stellte sich bei allen Kursteilnehmerinnen mit dem MAS Buch „Motivieren, Aktivieren, Stärken“ und einem Präsent von den Salzweilten ein.

Foto: MAS Alzheimerhilfe